

Von Hirten, Bauern, Wallfahrer, Auswanderer und Chinamissionaren

Kulturhistorische Betrachtungen aus Pleystein

Infostationen am Wanderweg 2 bzw.. Pleysteiner Panoramaweg oberhalb des Zottbachtals

Auch noch im 19. Jahrhundert verließen die Mehrzahl der Pleysteiner nie ihre engste Heimat, kannten gerade noch wenige umliegenden Orte, folgten immer den gleichen Wegen und lebten wie ihre Vorfahren als Kleinbauern und Handwerker. Die Mitte des Lebens bestimmte der katholische Glaube, die Wallfahrt zum Kreuzberg stand in voller Blüte. Nicht wenige Mutige verließen aber dank des allmählich dicht ausgebauten Eisenbahnnetzes und der Dampfschiffe ihre Heimat, wanderten nach Amerika aus oder zogen als Missionare in die weite Welt.

- 1 Übersicht
- 2 Altwege
- 3 Bauern
- 4 Kleinhandwerk
- 5 Auswanderer
- 6 Wallfahrer
- 7 Chinamissionare
- 8 Hirten

